



Pièces	5 Pièces
Superficie	133 m²
Référence	V2728
Prix	595 000 €

Ménerbes

Maison à vendre (84560)

Située entre les villages de Menerbes et de Lacoste et faisant face à la montagne du Luberon d'où l'on peut l'admirer, cette villa, aux volumes intérieurs lumineux, est sise sur un beau terrain privé de 4200m2 et jouit d'un environnement calme et idyllique. La maison comprend au rez-de-chaussée : hall d'entrée ; pièce à vivre composée d'une cuisine lumineuse, d'une salle à manger et d'un salon avec une cheminée en pierre ; deux spacieuses chambres doubles ; chambre double supplémentaire (actuellement utilisée comme bureau) ; salle de bains pour invités ; buanderie donnant accès au garage. Les ...

Located between the villages of Menerbes and Lacoste, and facing the Luberon mountains, this villa enjoys one acre of private grounds, a quiet and idyllic setting, and bright interior volumes. Terrific Luberon views can be admired throughout the property. The accommodation comprises, on the ground floor: entrance hall; open-plan living space composed of a bright kitchen, a dining area and a sitting room fitted with a stone fireplace; two spacious double bedrooms; further bedroom (currently used as a home office); guest bathroom; utility room granting access to the garage. French doors in the ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

